
 

 

REQUERIMENTO N.º 015/2020 

Autoria: Vereador  

Ementa: “Requer ao Poder Executivo informações a respeito da 

destinação dos recursos recebidos pelo Município de Ferros 

decorrente da cessão onerosa – pré-sal.” 

 

O vereador signatário deste Requerimento, no uso de suas 
atribuições, e em conformidade o Regimento Interno desta Casa, notadamente os 
art. 101, inc. XI e Art. 115, e, 

Considerando a necessidade de ter ciência da real situação financeira 
do Município, notadamente para fins de fiscalização e acompanhamento das 
medidas adotadas em sede de enfrentamento da crise de saúde pública e econômica 
decorrente da pandemia Coronavírus – COVID-19; 

Considerando que os recursos da denominada Cessão Onerosa do 
Bônus de Assinatura do Pré-Sal só podem ser utilizados para fins de DESPESAS 
PREVIDÊNCIÁRIAS e ou com INVESTIMENTOS; 

PUGNAM ao Plenário desta Casa pela sua APROVAÇÃO, com o 
fito de remetê-lo ao Poder Executivo Municipal, notadamente ao Sr.  Prefeito 
Municipal, a fim de que o mesmo:  

INFORME qual a destinação do montante de R$ 615.440,42 
(SEISCENTOS E QUINZE MIL REAIS E QUATROCENTOS E QUARENTA 
REAIS E QUARENTA E DOIS CENTAVOS) recebidos em 31/12/2019 pelo 
Município de Ferros/MG, oportunidade em que deverá ser remetida documentação 
comprobatória e/ou dados relacionados.   

 

Câmara Municipal de Ferros/MG, 11 de maio de 2020. 

 

 

________________________ 

Carlos Elísio de Oliveira  

Vereador  
 


